
 2023秋のアレマキャンペーン参加者感想、提言・行動報告

感想

「ごみが多い」と感じたみなさん

タバコの吸殻が常に多い。

すぐ近くにコンビニがあり、又は、大学学生の通学路ともなっており、ポイ捨てが見うけられる。

職場の周辺をきれいにして気持ちよかった。植え込みの中にごみが多く見つかった。

タバコの吸い殻が多かった、ビール空き缶も多かった。
タバコの吸い殻が少し少ない？ペットボトル大があるのは珍しい。
タバコの吸い殻が相変わらず多い、紙くずが多かった。
いつものコースから黒松生協まで広げた為、タバコの吸い殻がとても多く、生協の道路わきにタッパは3枚有った。 等

昨夜の雨でゴミが拾いにくかった。横断歩道付近にタバコの吸殻が多いと改めて感じました。
昨日よりタバコが多く20数本ありました。富沢駅のベンチ付近が一番多い。
ベンチの周りに吸殻が多かった。
タバコの吸殻があまりに多い。
中身の入ったペットボトルや缶が多い。
タバコの吸殻が多い。植えこみ周辺はティッシュペーパーや菓子袋が多いです。
タバコの吸殻、毎日拾ってもへらない。　等

ゴミの収集量は地域及び日毎により差異があります。吸殻が多いです。

吸い殻　空き缶が多く見受けられ、その多くが隠すように植え込み等の人の目につきにくい場所に捨ててあった。

定期的に清掃活動を行っておりますが、未だタバコの吸い殻が多く捨てられており、改善を図るには屋外用の灰皿スタンド
を設置するのがいいのではないかと思いました。

卸町かいわいはトラック営業車が多いと思うのですが、まどからポイ捨てされたと思われる缶ビールのあき缶が多いのには
驚きました。緑地帯に多いです。
いつも自転車で通る道を歩いてみました。ゴミが多く驚きました。
卸町公園を定期的に拾っていますが、セブンイレブンが近くにあり、そこで買って食べたり飲んだりした後、捨てていくのが多
いと感じました。
寒くなったので、ペットボトルより缶コーヒーの空缶が多い（ごみで季節を感じます）

以前から通学路にもかかわらず、歩きながらのたばこぽい捨てに嫌悪感あり、気づいた時はできる限り拾っていたが、今回
もたくさんあり、非常識に驚いている。
通勤・通学の往来が多いこともあり、タバコの吸い殻やペットボトル等の小さめのゴミが多い、使い捨てビニール傘等の大き
めのゴミも収集された。

前回に続きたばこの吸い殻が多かった印象。少しでも拾えばきれいになっていくと思う。
今回は食べ物のゴミが多かったです。変わらず、タバコの吸い殻が多かった。　等

「ごみが少ない」と感じたみなさん

たまにゴミ集積所車から捨てられたと思うレジ袋（弁当類ゴミ）が捨てられている事がある。
住宅地を歩いてみてとてもきれいだと思いました。

今迄と比べてもごみの量が少ないと感じました。

土手の草を定期的に刈っていただいているので、捨てる人も少ないように思います。
太白大橋の下の河川にブランコが出来、草を刈っていただいているので、ゴミが減少のよう。
あまりゴミはおちていません。とても気持ちがいいです。

仙台市管理の公園のため清掃が行き届いており、ゴミの量は想定通り少なかった。

家庭ごみ収集日は、ごみが散乱しがちですが、今回は枯れ葉が多く、ポイ捨てごみは少なかった。
前日が祝日だった影響からか、ごみは少なかった。　等

先月までゴミが多かったが、一気に寒くなったこともあり、公園に長くいる人もいないせいなのか、今回はゴミが少なかった。
しかし、ベンチに下にはタバコの吸い殻が多かった。

「今後も続けたい」と思うみなさん

車で通勤している時には気が付かなかったのですが、歩いてみて「いろんな種類のゴミ」が捨ててありました。比較的きれい
だったので、日頃から地域の方々が清掃し「まち美化」に取り組まれているんだなと思いました。回数を増やし、地域の一員
として「まち美化」に取り組んでいきたいです。
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「今後も続けたい」と思うみなさん

秋のアレマキャンペーンに参加し、地域の美化活動に協力できたことは、弊社として有意義な活動となりました。今後も継続
的に企業の社会的責任も踏まえ、地域の環境美化に協力していきたいと思います。
思っていたよりも広瀬川が汚れていてびっくりしました。清掃をしてきれいになったので、この状態を保てるよう継続して清掃
活動に励みたいです。

定期的に清掃活動をしなければいけないとより一層感じました。

いつも車で通りすぎている通りですが、歩道をたまに歩くと案外ゴミがあちこちに落ちている。季節柄落葉も多く、雑草もとて
も気になった。
例年と変わらずたばこの吸い殻が多く、歩きたばこ等のマナーを守らない人がまだまだ多くと感じた。空き缶や中身が入った
ペットボトルがポイ捨てされており、処分に苦労した。引き続き、まち・美化活動に貢献できるよう定期的に清掃活動を行いた
い。
月に1度は営業所付近を清掃しておりますが、アレマ隊を通じ、まち美化により貢献していきたいと思います。良い機でした。
ありがとうございます。

初めての参加でした。今後も継続して、地域の環境美化に協力していきたいと思います。

今年は中央分離帯が、委託業者による除草、清掃作業が実施され、数週間経過後の状態で、例年と比べてゴミが少ないか
なと思われましたが、いざ活動を始めてみると例年通りの量でした。ゴミが散乱しておらず、除草作業がされておりきれいな
状態の歩道、中央分離帯となり、ポイ捨てが少しでも減ってくれれば良いなと感じました。今後もこの活動を続けて、きれい
な道路、きれいな町を維持できれば良いなと思いました。

ごみ捨ての際、袋をしばらずゴミ拾いトングを持って回収場所まで向かいます。途中落ちているごみを拾い、我が家のごみ
袋に一緒に入れて出しています。皆さんが同じ心がけをしてくださればピカピカの街になると思います。子供が生まれて早11
年、道端にごみが落ちていても知らんぷりの態度を見せたくないな、ポイ捨てで汚れた道を普通と思ってほしくないという気
持ちでほんのちょっとボランティアを続けています。

煙草の吸殻が多いだろうなという予想をしてましたが案の定でした。特に、新伝馬町公園に沢山ポイ捨てされています。
泉区館は住宅街なのでゴミが少なそうだが、意外とポイ捨てされたゴミがある。これからも、継続的にごみ拾いをしていく。
等

何かを発見した・気づいたみなさん

街中で特に目立ったのは吸い殻でした。公共の場での喫煙マナー違反であり、それに反して路上に捨てられた吸殻を多く目
にしました。これは環境への影響だけではなく、そもそもあらゆるルールが守られていないことになります。市民一人一人が
マナーを守り、美しい街を保つための意識を持ちことが大切だと改めて感じました。今後も私たち企業としては清掃活動を続
けて参りますが、街にごみを捨てられない日が来ることを願うばかりです。
ビルとビルの間には、酒盛り後の空缶やおつまみの袋が放置されていました。これを見ると、自分たちさえ楽しめればそれ
で良い、という考えが見え隠れし、非常に残念に思いました。一人一人が、自分の行動に責任を持ち、環境を守る意識を持
つことが、街をきれいに保つ第一歩だと感じました。
地域の美化と清潔に貢献できることを誇りに思いますが、地域において、協力して美しい環境を維持していくことが大切と考
えています。ゴミ拾いというキャンペーンより、ゴミを道端に捨てるという事の重大さを考えてもらえる機会がほしいです。

たばこが一番多かったのは知っていいたけど、せまい所などにゴミがあったのが、発見です。

道路に落ちているゴミは少なかったですが、駐車場やビルとビルのすき間など、人の目に止まりにくい所にごみを捨てる人
が多いと感じました。

初めてアレマキャンペーンに参加し、地域の美化活動に協力出来たことは、弊社としても有意義な活動となった。今後も継
続的に企業の社会的責任を踏まえ、地域の美化活動に協力していきたいと思う。また、職場に身近な場所の清掃をすること
により、気持ちがスッキリして、やって良かったと思う。

残念な気持ちになったみなさん

雨上がりの翌日でしたが、ごみは落ちているものです。
今朝はご近所の方も、おそうじをされていて、、時々お会いしごあいさつするのですが、同じような意識、行動をされていて、
気持ちのいい朝でした。
今までごみ拾いした中で、1番多かったのかもしれません。ひと晩でまあこんなに散乱できるのかと逆に関心しています。 他

たばこの吸い殻は相変わらず減っていないという印象でした。喫煙される方は是非、吸殻入れ持参を慣習化していただきた
いと思います。

地域柄、学校や会社が多く立ち並ぶ場所なため、ゴミが少なくきれいな印象・イメージだったが、いろいろなゴミが散乱してい
て残念な気持ちになった。相変わらず細かいごみやタバコの吸い殻も目立ち、一人ひとりの環境への配慮や意識が大事だ
と改めて思った。
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残念な気持ちになったみなさん

相変わらずマスクが落ちている。
ペットボトルがまとめて捨てられている場所があった。
弁当の空きトレーが投げ捨てられていて残念である。
タバコの吸いがらがいたる所に落ちている。喫煙場所が道路になっているのか　等

提言・行動報告

いつ清掃を行なっても、ポイ捨ては一向に減らない。歩きタバコは禁止されているはずなのに吸殻も非常に多い。歩きタバコ
とポイ捨てに関して、条例で罰則を設けるくらいでないと、この状況は変わらないのではないかと思います。
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